

Reit-u. Zuchtgemeinschaft Unter dem Mühlenberge auf gutem Weg

Die Reit-u. Zuchtgemeinschaft unter dem Mühlenberge hatte zur ersten ordentlichen Jahreshauptversammlung geladen. Zur Freude des Vorstandes waren so gut wie alle stimmberechtigten Mitglieder erschienen. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Carsten Müller gab es einen kurzen Rückblick über die Gründung des Vereins im letzten Jahr. Der derzeitige Vorstand stellte sich vor und wurde durch die Wahl von zwei Kassenprüfer erweitert. Viele gute Ideen und Vorhaben für die kommenden Monate wurden gesammelt und diskutiert. Am 25. März veranstaltet der Verein einen Hallen-Reiter-Flohmarkt in Schneeren und hofft auf viele Besucher. Es gibt auch noch Möglichkeiten sich für einen Verkaufsstand anzumelden (rzg-unter-dem-muehlenberge@gmx.de). Weiterhin sind ein Sommerfest und Abzeichenlehrgänge, auch für Nichtmitglieder geplant. Für den noch jungen Verein konnten schon erfolgreiche Turnierteilnahmen erwähnt werden. Josephine und Danielle Firla errangen beim Turnier in Springe für die RZG sehr gute Platzierungen. Maximilian und Felix Müller hatten sogar die Möglichkeit den Verein in Frankfurt im Führzügel-Wettbewerb des Nürnberger Burgpokals erfolgreich zu vertreten. Auf ähnliche Erfolge hoffen auch die anderen Turnierteilnehmer der RZG im Jahr 2017.

Bildunterschrift

Vorstand der RZG-Unter dem Mühlenberge

v.l. Ulrike Kruse, Britta Streifling, Carsten Müller, Katrin Kompalla, Sandra Firla, es fehlt: Sigrid Niesel